

À l'heure de l'imprimante 3D

Le 10 novembre dernier, nous avons été reçus par l'équipe du Centre de formation professionnelle (CFP) de Sorel-Tracy. Pour l'occasion, les agents de développement économique du CLD, CJE, CTTEI et de la SADC ont participé à une formation terrain afin d'en apprendre un peu plus sur l'imprimante 3D et ses procédés de fabrication. Que l'on parle de plastique et de métal, le procédé de fabrication additive offre de nombreuses possibilités de développement dans différents secteurs d'activités: médical, aéronautique, manufacturier, automobile, alimentaire, usinage, etc.



Merci à Michelle Fast, Anne Vilandré et James Blagrave pour ce bel accueil et d'avoir partagé avec nous votre désir de faire rayonner les outils technologiques en devenir.

Michèle Gauthier

SADC Pierre-De Saurel

